

news.dayfr.com



Famille du média : Médias étrangers

Audience: 205841

Sujet du média : Actualités-Infos Générales

8 Avril 2024

Journalistes : Robbie
Nombre de mots : 166

p. 1/1

Visualiser l'article

Dans le Maine-et-Loire, les paramédicaux réclament une refonte du métier



Ce lundi 8 avril 2024, Journée Nationale du Ambulance, la société Jussieu Secours, à Cholet (Maine-et-Loire), a invité le député Denis Masséglia à une immersion. Initiative nationale de la <u>Chambre Nationale des Services Ambulanciers</u> qui, avec deux députés, porte un avant-projet de loi.

Sous la direction de Vincent Juteau (deuxième en partant de la droite), le secours de Jussieu, à Cholet, compte une centaine de salariés et 77 véhicules, ambulances, véhicules médicaux légers et taxis agréés. | OUEST-FRANCE

Lunettes de soleil sur le nez et tenue réglementaire d'ambulance sur le dos, Denis Masséglia sort d'une ambulance du secours de Jussieu, boulevard et zone du Cormier, à Cholet. S'il ne s'agit pas d'avoir été coincé un instant dans un ascenseur, le député Renaissance du 5e La circonscription du Maine-et-Loire est revenue sans dommage au centre de régulation après une matinée d'immersion, ce 8 avril, Journée Nationale du Ambulance.